

Wkk. No. Blatt. 20.9.2007

Diamantene Hochzeit in Nackenheim

Elisabeth und Wilhelm Lenz feierten ihren Ehrentag



Gratulanten und Jubelpaar (v.l.n.r.) Georg Josten, Beigeordneter der Ortsgemeinde Nackenheim, Landrat Claus Schick, Elisabeth und Wilhelm Lenz sowie Siegbert Weber, Beigeortneter der Verbandsgemeinde Bodenheim.

Nackenheim (red) – Seit 60 Jahren sind sie ein Paar: In Nackenheim feierten Elisabeth und Wilhelm Lenz ihre Diamantene Hochzeit. Natürlich gratulierte auch Landrat Claus Schick und überbrachte dabei gleich die herzlichen Glückwünsche des rheinland-pfälzischen Ministerpräsidenten Kurt Beck. Die Familie mit Tochter, zwei Enkeln und einer Urenkelin feierte natürlich nach Kräften mit. Gefunkt hat es zwischen dem Jubelpaar bereits während der Schulzeit. Gemäß dem Motto „Früh gefreit – nie gereut“ freuen sich beide bis heute an einem harmonischen Miteinander. Der 84-jährige Nackenheimer arbeitete zuerst als Lokführer und später bei der Bahn als Betriebsinspektor. Im Neben-

erwerb baute er Wein an und engagierte sich ehrenamtlich beim Gesangverein Frohsinn sowie auch in der SPD. Elisabeth war beruflich als Notarhilfin tätig und in der Freizeit für die Arbeiterwohlfahrt, den Turnverein sowie ebenfalls in der SPD aktiv, für die sie sogar Mitglied des Gemeinderates gewesen ist. Das soziale Engagement von Elisabeth und Wilhelm durchzieht das gemeinsame Leben wie einen roten Faden und scheint beiden sehr gut zu bekommen. Die 83-Jährige war beispielsweise 18 Jahre lang Vormund eines geistig behinderten Kindes. Neun Mal hintereinander hat das Ehepaar jeweils zwei Kinder aus Tschernobyl für einen vierwöchigen Aufenthalt bei sich aufgenommen.